

Yorgelis Rodríguez décroche le bronze aux championnats du monde juniors d'athlétisme



L'heptathlonienne Yorgelis Rodríguez a décroché la première médaille cubaine aux Championnats du monde d'athlétisme juniors qui se déroulent à Eugène, aux États-Unis.

Yorgelis Rodríguez, championne en titre à Barcelone 2012, a totalisé 6006 points. Elle a été devancée par la Britannique Morgan Lake, 6148 points, qui a battu son record personnel.

La médaille de bronze est revenue à la Hollandaise Nadine Vasser (5 948 points).

Cuba a des chances de médailles sur 800 mètres avec Sahily Diago, en saut en longueur avec José Luis Despaigne et sur 400 mètres haies avec José Luis Gaspar et Leandro Zamora.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/29372-yorgelis-rodriguez-decroche-le-bronze-aux-championnats-du-monde-juniors-dathletisme>



Radio Habana Cuba